

Patiententreffen im Europapark in Rust am 18. Mai 2019

Freiburg, den 18.04.2019

Liebe Mitglieder des Arbeitskreises Herztransplantation

Das Jahr 2019 ist für den Arbeitskreis Herztransplantation ein ganz besonderes Jahr. So feiern wir dieses Jahr **am 18. Mai 2019 unser 20 Jähriges Jubiläum** in Verbindung mit dem diesjährigen Patiententreffen im Europapark Rust.

Zu diesem gemeinsamen Treffen sind alle Mitglieder und deren Angehörige des Arbeitskreises Herztransplantation eingeladen.

Der gesamte Vorstand wünscht sich eine rege Beteiligung an unserem gemeinsamen Jubiläum und Patiententreffen, gibt dies doch für alle die Möglichkeit, Erfahrungen sowie neueste Erkenntnisse vor und nach einer Herztransplantation oder einer LVAD-Implantation auszutauschen, sowie auf eine 20 Jährige Vereinsgeschichte zurück zu blicken.



20 Jahre
Arbeitskreis
Herztransplantation
1999 - 2019

Der Vorstand des Arbeitskreises Herztransplantation